

Facilité Energie CEMAC

www.cemac-energie.org



Electrification Périurbaine Intensive

1^{er} Atelier Volet « Branchement » à BANGUI (RCA) du 17 au 20 Novembre 2008

Le 1^{er} Atelier régional du volet « Branchement » s'est tenu dans les locaux prêtés pour l'occasion par la société nationale d'Electricité de la RCA, ENERCA. Il s'est déroulé durant quatre jours du 17 au 20 Novembre avec la participation de plusieurs représentants des équipes nationales « Branchements » (Chef de projet, Responsable Technique, Responsable Commercial) de chacune des cinq sociétés d'Electricité: AES-SONEL (Cameroun); SNE (Congo); SEEG (Gabon); ENERCA(RCA); STEE(Tchad).

Faisant suite au 1^{er} Comité Régional de Coordination, il a permis de constater l'effet immédiat de la volonté de chaque pays de se donner les moyens de réussir le projet aussi bien au niveau des ministères que des sociétés d'Electricité.

Les thèmes suivant ont été abordés :

- Aspects Organisation et Planning

Rappel des dates clés et décision du Comité régional de coordination; présentation par chaque pays de son état d'avancement; établissement d'un plan de travail pour chacun

- Aspects Commerciaux

Présentation et échange sur les modèles tarifaires de chaque société; Présentation du cas concret du quartier BOEING qui débute la phase de souscription (cf. article ci-joint)

- Aspects Techniques

Présentation du contenu de l'Avant Projet Détaillé; présentation des solutions techniques adaptées au projet d'« électrification périurbaine intensive»; recherche de solution d'éclairage à faible consommation (Présentation de solution d'éclairage intérieur à LED disponible à BANGUI)



Atelier Branchement – Visite sur le site de BOEING – Devant le local construit pour la souscription

Quartier Boeing : Début des souscriptions

ENERCA a finalisé avec la banque ECOBANK l'ouverture d'un compte « PROJET FACILITE ENERGIE CEMAC ABONNEMENT » ainsi que réalisé l'ensemble de l'adressage de la zone BOEING. La phase de souscription peut donc débuter pour l'ensemble des clients.

A cet effet, le 19 novembre 2008, les participants au premier atelier branchement et le représentant de l'UE, Monsieur Antoine AVIGNON, ont assisté à la signature du premier contrat de souscription de branchement. Suivi par un grand nombre de personnes, le premier souscripteur qui n'est autre que le Maire de la localité, Mr Simplice OUAYANGUE, a souscrit un abonnement de 2A (soit une puissance de 400W) après les explications de l'équipe projet ENERCA sur les niveaux de puissances disponibles (1A, 2A ou 5A et plus).

La signature s'est effectuée dans le local aménagé par le projet où une équipe de ENERCA sera mise en place pour réaliser l'ensemble des souscriptions.

L'ENERCA entre ainsi dans la phase commerciale opérationnelle. Les populations ont été invitées à souscrire massivement leur abonnement avant le 31 janvier, date après laquelle les prix seront revus à la hausse.



Signature de la 1ere souscription – Quartier BOEING



1ere souscription – Quartier BOEING Banderole réalisée pour l'occasion



1ere souscription – Quartier BOEING Engouement des jeunes